

# RCEME GEMRC

## Cpl François Drolet

Après plus de 12 ans de service dévoué au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cpl François Drolet prendra sa retraite le 10 juin 2022.

Originaire de la ville de Québec, François s'est joint aux FAC en tant que technicien de véhicule à Québec, en octobre 2009. Après avoir terminé son QMB à Saint-Jean-sur-Richelieu, au Québec, et sa formation NQ3 à l'EGEMFC à Borden, en Ontario, l'artisan Drolet a été muté au 5 Bon Svc, à Valcartier.

Pendant son séjour à Valcartier, il a participé à l'EX LION INTREPIDE et il a travaillé à l'obtention de ses qualifications NQ4 et NQ5. Il a été promu au grade de cpl en novembre 2013 pour ensuite être muté au 1R22R.

Après 3 ans d'aventure à Valcartier, le cpl Drolet a été muté au Svc Tech à Saint-Hubert. De là, il a occupé plusieurs positions clés telles que planificateur du 34 Bon Svc et responsable des contrats locaux où il terminera sa carrière. Il a été volontaire pour participer à de nombreux exercices en support à la 34 GBC.

Le cpl Drolet a été un grand atout pendant son séjour dans la section des contrats. Il s'est mérité un coin du commandant pour son implication dans le projet corrosion et l'entretien de la flotte MSVS/SILVERADO.

François prévoit de rester dans la région de Granby avec sa famille. Il compte passer l'été en congé avec ses deux enfants, Luka et Charlie. Il tient à remercier tous les camarades du GEMRC et des FAC avec lesquels il a travaillé au fil des ans et leur souhaite le meilleur pour l'avenir.



## Cpl François Drolet

After more than 12 years of dedicated service to the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl François Drolet will retire on 10 June 2022.

Originally from Quebec City, François joined the CAF as a Vehicle Technician in Quebec City in October 2009. After completing his BMQ in Saint-Jean-sur-Richelieu, Quebec, and his QL3 training at CFSEME in Borden, Ontario, Craftsman Drolet was posted to 5 Svc Bn in Valcartier.

While at Valcartier, he participated in EX LION INTREPIDE and he worked on obtaining his QL4 and QL5 qualifications. He was promoted to the rank of Cpl in November 2013 and then posted to 1R22R.

After 3 years of adventure in Valcartier, Cpl Drolet was transferred to Svc Tech in Saint-Hubert. From there, he occupied several key positions such as planner of 34 Svc Bn and responsible for local contracts, where he will end his career. He has volunteered to participate in numerous exercises in support of 34 CBG.

Cpl Drolet was a great asset during his time in the contract section. He earned a commander's coin for his involvement in the corrosion project and the maintenance of the MSVS/SILVERADO fleet.

François plans to stay in the Granby area with his family. He plans to spend the summer on leave with his two children, Luka and Charlie. He would like to thank all of the RCEME and CAF comrades he has worked with over the years and wishes them all the



Arte et Marte



# RCEME GEMRC

Il y aura un diner de Départ dans la dignité (DDD) pour le cpl Drolet le 27 mai 2022 à 1200 hrs au Jack Astor's Greenfield Park. Tous les messages, souhaits, histoires, ou anecdotes peuvent être transmis au sgt Eric Fortier à [Eric.Fortier4@forces.gc.ca](mailto:Eric.Fortier4@forces.gc.ca).

best for the future.

There will be a Departure With Dignity (DWD) dinner for Cpl Drolet on 27 May 2022 at 1200 hrs at Jack Astor's Greenfield Park. All messages, wishes, stories, or anecdotes can be sent to Sgt Eric Fortier at [Eric.Fortier4@forces.gc.ca](mailto:Eric.Fortier4@forces.gc.ca).



Arte et Marte